

BOLETÍN No. 191 ->>

- Se realizó la XVI ceremonia de entrega de la Medalla Rotary al Ciudadano Ejemplar 2016.
- Fueron ocho los homenajeados del Club Rotario de Aguascalientes.

Es necesario reconocer a las personas que realizan actos de generosidad, que promueven la solidaridad y la responsabilidad social, pues con ello se evidencia que podemos transformar nuestra realidad, y México necesita apoyarse cada vez más en la esperanza y la buena voluntad para caminar por la justicia, la igualdad y la paz; así lo manifestó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, durante la XVI ceremonia de entrega de la Medalla Rotary al Ciudadano Ejemplar 2016, la cual fue otorgada a ocho acalitenses.

Durante esta ceremonia del Club Rotario de Aguascalientes, en el emblemático auditorio “Dr. Pedro de Alba” de Ciudad Universitaria, el rector de la UAA indicó que los ocho galardonados son personas que inspiran pues a través de sus acciones demuestran que cada ciudadano puede fungir como agente de cambio.

Al respecto mencionó que la Universidad, desde su visión humanista, siempre ha buscado promover este sentido de solidaridad para quienes más lo necesiten, lo cual impulsa la formación de jóvenes comprometidos con el bienestar de la población de Aguascalientes.

En esta ocasión se entregó la Medalla Rotary al Ciudadano Ejemplar a Ricardo González Pérez Maldonado, José Javier Horta Beltrán, Rubicelia Jiménez Salazar, Roberto Márquez Ríos, María de los Ángeles Morales Becerra, Giovanna Mutarelli Callaro o “madre Jacinta”, Martha Georgina Radillo Preciado, así como Homero Hermilo Téllez Ortíz.

Por su parte, el presidente del Comité de Reconocimiento al Ideal de Servicio del Club Rotario y rector fundador de la UAA, Humberto Martínez de León, manifestó que para la selección de los galardonados, el público en general propuso a distintas personas que con su espíritu de filantropía han hecho el bien a su comunidad, les han impulsado e incluso han ayudado en la mejora de su calidad de vida.

Por ello destacó que los galardonados son una muestra de las personas de gran valor con las que cuenta Aguascalientes, e invitó a no sólo reconocerles, sino que también a conocer sus historias para encontrar un faro de inspiración que promueva una mayor convivencia y forje el sentido de comunidad entre la sociedad.

Cabe mencionar que durante esta ceremonia también estuvieron presentes David Reynoso Talamantes, miembro del Jurado Calificador; José Luis Revilla Olavarrieta, Presidente del Club Rotario de Aguascalientes; Miguel Jiménez Puga, Vicepresidente del Club y Director de Proyectos

de Servicio; Francisco Trejo Cebrián, gobernador nominado del Distrito 4110 de Rotary International; Luis Guillermo de Alba Ortega, miembro del Jurado Calificador; así como invitados especiales y familiares de los homenajeados.

